

Aumenta a 660 la cifra de muertos por terremoto en Ecuador



Quito, 29 abr (RHC) El número de muertos por el terremoto del 16 de abril último en Ecuador ascendió a 660, mientras disminuyó la cantidad de desaparecidos y de personas albergadas, de acuerdo con el más reciente informe oficial.

Según la Secretaría de Gestión de Riesgo, casi 15 días después de sismo de 7,8 grados que devastó la costa noroccidental ecuatoriana, se desconoce el paradero de 33 individuos, al tiempo que la cantidad de personas ubicadas en albergues se redujo de casi 30 mil en los últimos días, a 22 mil 421.

La entidad estatal dio cuenta además que 133 personas fueron rescatadas con vida de entre los escombros, y que 30 mil 73 ciudadanos recibieron atención médica en los centros de salud instalados después de la tragedia, aunque aclara que de esa última cifra, solo cuatro mil 605 resultaron heridas durante el movimiento telúrico.

El texto agrega que hasta el momento se distribuyeron 246 mil 593 kits de alimentos entre la población afectada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92037-aumenta-a-660-la-cifra-de-muertos-por-terremoto-en-ecuador>



Radio Habana Cuba